

# PARENTS, ON VOUS MENT !

*Vous avez peut être été destinataires devant l'école d'un tract abusivement signé «Le collectif des parents d'élèves ».*

**Ce « collectif » prétend que « l'école va inciter votre enfant dès 6 ans à choisir sa future orientation sexuelle : masculin, féminin, neutre, autre... ».**

## **C'EST FAUX !**

Il n'a jamais été question d'enseigner les études sur le genre à l'école et encore moins de faire la promotion d'une orientation sexuelle plutôt qu'une autre !

En revanche, la réflexion sur les stéréotypes liés au genre (comme par exemple : les tâches ménagères sont pour les femmes) et des inégalités qu'ils véhiculent a toute sa place à l'école. Cela s'inscrit dans une démarche d'éducation à la lutte contre le sexisme, pour l'égalité fille-garçon et pour l'accueil de toutes les familles à l'école. L'école publique et républicaine se doit de lutter contre toutes les discriminations.

C'est ce que propose l'expérimentation  
du programme du ministère de l'Education  
« ABCD de l'égalité »

**À l'école publique,  
on admet les différences,  
on combat les inégalités !**